

GB März 1993, Seite 12

### **Unser neuer Botschafter**

Gesandter Dkfm. Dr. Johann **PLATTNER** wurde zum neuen österreichischen Botschafter in Ankara ernannt. Die Regierung der Republik Türkei hat das Agreement zu dieser Ernennung erteilt:

Johann Plattner, geboren 1932, erwarb 1955 nach dem Studium der Handelswissenschaften an der Hochschule für Welthandel in Wien den Titel Diplomkaufmann und promovierte 1957 zum Dr. rer. comm. Nach anschließender etwa zwanzigjähriger Tätigkeit in der Privatwirtschaft trat er 1959 in den österreichischen auswärtigen Dienst ein, wobei er bis 1962 in der Wiener Zentrale tätig war. Nach seiner Dienstzuteilung zur österreichischen Botschaft Rio de Janeiro von 1962-1966 arbeitete er bis 1970 wieder im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten. Von 1970-1973 war Dkfm. Dr. Plattner an der österreichischen Botschaft Mexiko und von 1973-1976 an der österreichischen Botschaft Prag tätig. Anschließend arbeitete er in der Abteilung für West- und Nordeuropa des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten und war ab Februar 1978 Leiter des Referates für den Nahen Osten, die arabischen Staaten und Israel. Von 1979 bis 1983 war Dkfm. Dr. Plattner österreichischer Botschafter in Teheran und von 1983-1986 österreichischer Botschafter in Pretoria. Anschließend war er in der Ostabteilung des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten tätig. Seit 1987 ist er Leiter der Abteilung für West- und Nordeuropa in der Politischen Sektion des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten.

Unserem Herrn Botschafter wünscht die St. Georgsgemeinde von Istanbul – eingeschlossen das St. Georgswerk – einen guten Einstand für seine Arbeit in der Türkei.

Wir würden uns freuen, unseren Botschafter bald auch in Istanbul zu sehen.

GB März 1993, Seite 12

## Österreichisches Kulturinstitut

Nach der Rückkehr von Konsul Reg. Rat Richard Gerstenecker kam nun sein Nachfolger VKonsul Ewald STADLER nach Istanbul ins Kulturinstitut. Herr Stadler kommt vom Kulturinstitut in Hongkong und war früher an der Botschaft in Paris und Damaskus. Aufgewachsen ist Herr Stadler in Marokko und hat Arabistik und Islamkunde studiert.

Wir heißen Herrn VKonsul E. Stadler herzlich in Istanbul willkommen und wünschen ein gutes Einleben in dieser unserer Stadt und erfolgreiches Arbeiten im Kulturinstitut.

GB August/September 1993, Seite 12

## Österreichische Dienststellen

Im österreichischen Generalkonsulat haben wir uns im Sommer von **Vizekonsul Gerhard ERDELY** verabschiedet, der durch seine aufgeschlossene und fröhliche Art nicht nur für sich, sondern auch für Österreich viele Freunde gewonnen hat. Beim Osterbazar wird uns seine hilfreiche Mitarbeit fehlen.

Wir wünschen Herrn Erdely viel Erfolg in seiner neuen Aufgabe in Caracas.

Der AUA-Generalmanager für die Türkei, Herr Gert HIRSCHMANN hat mit Ende Juni Istanbul verlassen. Wir danken ihm für alles Entgegenkommen bei Schüler- und Lehrerreisen, aber auch für alle Unterstützung bei sozialen Anlässen und in besonderer Weise beim Osterbazar, den er und seine Gattin Rita mit großem Engagement mitgetragen haben.

Wir wünschen ihm und seiner Familie für seine neue Tätigkeit in Budapest und für die weitere Zukunft alles Gute.

GB Oktober 1993, Seite 12

## Österreichische Dienststellen

Am österreichischen Generalkonsulat konnten wir im August Herrn **Vizekonsul Rainer Maria SCHMUTZER** willkommen heißen.

Wir wünschen für seine nicht leichte Tätigkeit in der Visa-Abteilung alles Gute.

**Frau Gertraud STEIN**, Mitarbeiterin am österreichischen Generalkonsulat, tritt in diesen Tagen in einen neuen Wirkungsbereich an der österreichischen Botschaft in Bukarest. Wir danken Frau Stein für ihre Verbundenheit und für die besonders beim Osterbazar sichtbar gewordene stete Hilfsbereitschaft.

Als neuen **Regional Manager der Austrian Airlines** in der Türkei begrüßen wir **Herrn Franz ÇULIK**, der aus Rom in unsere Stadt gekommen ist.

Auch ihm wünschen wir ein gutes Einleben in seinen Arbeitsbereich im Nahen Osten.

GB November 1993, Seite 13

## Ernennung zum Hofrat

Herr Regierungsrat Richard Gerstenecker, der während seiner Dienstzeit am Österreichischen Kulturinstitut in Istanbul ein sehr aktives Mitglied der Österreichischen Sankt Georgsgemeinde war, wurde wegen seiner Verdienste im Kulturbereich seines Amtes vom österreichischen Bundespräsidenten zum Hofrat ernannt.

In freundschaftlicher Verbundenheit gratulieren wir Herrn Hofrat Richard Gerstenecker ganz herzlich.